



GARCIOTUM

por la salud

INSTALACIÓN DE MATERIAL DE USO SANITARIO

En el Centro Cultural de la Calle Corralón el Ayuntamiento de Garciotum ha instalado un desfibrilador semiautomático.

La muerte súbita es un problema de primera magnitud que al año se cobra la vida de miles de personas en todo el mundo.

La existencia de desfibriladores semiautomáticos para personal no sanitario en lugares públicos, así como la formación en las técnicas básicas de recuperación cardiopulmonar, consiguen salvar un elevado porcentaje de las personas que sufren un paro cardíaco.

Un desfibrilador semiautomático lo puede usar cualquier persona con un mínimo de formación.

Es obligación de todas las personas y especialmente de quienes usemos las instalaciones del Centro Cultural, respetar, velar y ser prudentes con este material, recordando que puede **salvar una vida**.